



Erfolgsstory von:

Marian Srša

bei:

MT AG

"Seit 2014 besuchte ich jährlich die ConPract Messe, wo die MT AG jedes Jahr erneut vertreten war und mich jedes Jahr erneut begeistert hat. Die Gespräche am Messestand mit Anne Driescher und Svenja Küppers haben mir nicht nur Informationen über die Einstiegsmöglichkeiten bei der MT AG gegeben, sondern auch über ihre persönlichen Erfahrungen im Unternehmen, ebenso wie Einblicke in ihren persönlichen Berufsalltag. Informationen, die man über klassische Unternehmensbroschüren nicht erhält, aber meiner Meinung nach doch essenziell bei der eigenen Unternehmensauswahl sind. Gerade hier sehe ich die Vorteile, die man durch den Besuch der ConPract Messe erhält. Neben dem fachlichen Know-how hat mich besonders die positive Unternehmenskultur davon überzeugt, mich bei der MT AG zu bewerben. Das Ergebnis: Seit Juli 2017 bin ich als Junior Berater im Bereich Enterprise Java Development tätig. Die ConPract Messe kann ich jedem empfehlen, der sich seiner beruflichen Laufbahn noch unschlüssig ist und erste, vielleicht sogar schon entscheidende Kontakte knüpfen möchte."

